

Der Förderverein „Freunde von Schloß Hoym e.V.“ fördert die sozialen Aufgabenfelder der Schloß Hoym Stiftung. Er wurde am 27. April 1995 gegründet.

Seitdem unterstützt er unter anderen folgende Dauerprojekte der Schloß Hoym Stiftung:

- Finanzierung der Hausmusiknachmittage und des Neujahrskonzerts
- Bezuschussung des therapeutischen Reitens
- Bezuschussung der Beratungsstelle
- Unterstützung des Eisenbahnclubs
- Bezuschussung von Urlaubsfahrten für Bewohner verschiedener Wohngruppen
- Unterstützung der Schwimmgruppe



Schloß Hoym Stiftung

Die Mitglieder des Vereins „Freunde von Schloß Hoym e.V.“ haben sich seit der Gründung immer für die Ziele der Integration und Selbstverwirklichung der Menschen mit Behinderung und damit auch besonders für deren kulturelle Teilhabe an der Gesellschaft eingesetzt.

Wir brauchen Ihre Unterstützung bei:

- kulturellen Veranstaltungen im Wilhelm-von-Kügelgensaal z. B. Hausmusiken, Treffpunkt Hoym/Hoymer Gespräch
- Ausstellungen von Arbeiten der Menschen mit mehrfachen und geistigen Behinderungen
- Projektunterstützung z. B. Theatergruppe oder beim jährlichen Sportfest
- Beschaffung von zusätzlichen Geräten & Sicherung der Therapieteilnahme an der Physiotherapie & dem Bewegungsbecken
- Unterstützung der Ganztagsförderung z. B. in Form von Materialien für den Aktivitätentreff

Jahresbeiträge

- Pro Person: ab 26,00 €
- Für Schüler / Azubi / Arbeitslose: 10,00 €
- Unternehmen: 105,00 €



Werden Sie jetzt aktives Mitglied des Fördervereins oder unterstützen Sie unsere Arbeit mit Ihrer Spende!